

## Erste Bürgerversammlung nach Kommunalwahl

Am 6. November lud die Stadtverwaltung um Stadtbürgermeister Bernd Vogt die Bürgerinnen und Bürger der Stadt zur ersten Bürgerversammlung nach der Amtsübernahme am 30. Juli ein. Etwa 60 Bürgerinnen und Bürger sind der Einladung gefolgt, zu der auch der Bürgermeister der Verbandsgemeinde Loreley, Mike Weiland als Redner gehörte. Themen waren die BUGA 2029, das umsetzen des Hochwasser- und Starkregenkonzeptes für die Stadt Kaub, hier wird der Bevölkerung zu gegebener Zeit die detaillierten Maßnahmen vorgestellt. Weitere Themen waren die Neugestaltung des Kirchplatzes, die Parksituation im Ort, der Rheinsteig mit Projekt „RheinsteigErleben“, Glasfaserausbau, Bahnlärmschutz sowie die Taubenplage. Die Verwaltung war sich darin einig, in Zukunft keine 5 Jahre mehr bis zur nächsten Bürgerversammlung zu warten, sondern mindestens einmal im Jahr eine Bürgerversammlung anzubieten um in den direkten Dialog mit der Bevölkerung zu treten.

Dirk Renner 1. Beigeordnete, Foto Mario Herberich

